



Exportförderprojekt:

**„Krankenhausmanagement,
Hygienestandards, Abfallentsorgung und
medizintechnische Ausrüstung“**

Zielland: Algerien

9. bis 13. Juli 2012

Durchführung: TUM-Tech GmbH, Goethestrasse 43, 80336 München

TUMTECH

„Bayern – Fit for Partnership“ (BFP) ist ein Programm von



Algerien – ein attraktiver Markt für bayerische Unternehmen

Algerien, die drittgrößte Volkswirtschaft Afrikas, war von der weltweiten Finanz- und Wirtschaftskrise kaum betroffen. Die reichen Erdöl- und Erdgasvorkommen sorgen für volle Staatskassen und garantierten in den letzten 10 Jahren konstant hohe Wachstumsraten von über 5% jährlich.

Ein wichtiger Bereich des aktuellen algerischen Investitionsprogramms ist die Modernisierung und der Ausbau des Gesundheitssektors mit dem Ziel der Anhebung der landesweiten Grundausstattung auf europäisches Niveau. Das Programm sieht für die kommenden Jahre unter anderem den Bau von 172 Krankenhäusern, 377 Polikliniken und 45 Gesundheitszentren vor. Bis 2025 sollen zudem 86.000 neue Betten zur Verfügung gestellt werden. Das Besondere an diesem Programm ist, dass Algerien aus den oben genannten Gründen alle Finanzierungen aus Eigenmitteln bestreiten kann.

Die jährlich benötigten Ausgaben für medizinische Verbrauchsgüter und Apparate werden derzeit auf ca. 1,5 Mrd. USD. geschätzt. Davon wird der überwiegende Anteil importiert (über 95% der medizinischen Verbrauchsgüter und über 60% des Bedarfs an Medizintechnik). Der Gesundheitsmarkt in Algerien wird sich in den nächsten Jahren weiterhin sprunghaft entwickeln und demzufolge wird auch dem Markt für Medizintechnik und Verbrauchsmaterialien ein kontinuierliches Wachstum vorausgesagt.

Auf Grund der engen wirtschaftlichen Verknüpfungen, die ihren Ursprung in den 70er Jahren des vergangenen Jahrhunderts haben, wird deutschen Unternehmen in Algerien viel Vertrauen entgegengebracht. Deutsche Technologie und Produkte genießen überaus großes Ansehen.

Diese positive Ausgangssituation soll mit vorliegendem Projekt in umfassende Geschäftschancen für bayerische Unternehmen konkretisiert werden.



Teilnahme am Projekt „Bayern – Fit for Partnership“ (BFP)

Im Rahmen des BFP-Projekts sind Entscheidungsträger aus Algerien eingeladen, hochwertige Produkte und Dienstleistungen bayerischer Anbieter im Gesundheitswesen kennen zu lernen.

Hierbei sind – nach derzeitigem Informationsstand – bayerische Anbieter von Produkten und Dienstleistungen in folgenden Bereichen besonders gefragt:

- Medizintechnische Ausrüstung
- Verbrauchsmaterialien
- Abfallentsorgung
- Krankenhausmanagement
- Planungs- und Beratungsdienstleistungen

Wie können Sie Ihre Produkte und Dienstleistungen der Delegation präsentieren?

- Individuell gestalteter Besuch der Delegation in Ihrem Unternehmen
- Gemeinsamer Besuch einer Klinik, die ihre Produkte verwendet
- Beteiligung an einer halbtägigen Hausmesse

Der Investitionsbedarf ist hoch! Nutzen Sie diese einmalige Gelegenheit, um einfach und direkt persönliche Kontakte zu relevanten Entscheidungsträgern aufzubauen und daraus erfolgreich Geschäftsbeziehungen zu entwickeln.

FÜR WEITERE INFORMATIONEN UND ANMELDUNG:

Ihr Ansprechpartner:
Dr. Christian Hackl

TUM-Tech GmbH | Goethestrasse 43 | D-80336 München
Telefon: 089/30 66 95-0 | Telefax: 089/30 66 95-66
E-Mail: veranstaltung@tumtech.de | www.tumtech.de

DAS „BAYERN – FIT FOR PARTNERSHIP“ (BFP) – PROGRAMM:

Bayern unterstützt mit gezielten Weiterbildungsmaßnahmen die Marketing- und Vertriebsaktivitäten bayerischer Unternehmen. Im Rahmen eines durch das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie initiierten Programms macht Bayern International ausländische Partner aus Wirtschaft und Verwaltung seit 2004 „Fit for Partnership“.

Im Rahmen von „Bayern – Fit for Partnership“ werden Geschäftschancen evaluiert, um dann gezielt Entscheidungsträger aus interessanten Zielmärkten nach Bayern zu bringen. Gleichzeitig erhalten Sie als bayerisches Unternehmen Gelegenheit, Ihre Produkte und Dienstleistungen entsprechend der jeweiligen Bedarfssituation zu präsentieren. Das ermöglicht Ihnen, gezielt Wirtschaftskontakte auf- und auszubauen.

Die TUM-Tech GmbH stellt sich vor

IHR STARKER PARTNER BEI DER DURCHFÜHRUNG VON DELEGATIONSREISEN

- Die TUM-Tech GmbH ist seit Ihrer Gründung durch die Technische Universität München (TUM) im Jahr 1998 Ihr starker Partner für individuellen bzw. nachfrageorientierten Technologietransfer und damit zusammenhängende Themen wie z. B. Innovations- und Fördermittelberatung.
- Die TUM-Tech GmbH konzipiert und realisiert darüber hinaus anspruchsvolle Veranstaltungen und verfügt in diesem Zusammenhang über eine langjährige Expertise in der Durchführung von Projekten zur Förderung des Absatzes deutscher Produkte und Dienstleistungen im Ausland.
- Die TUM-Tech GmbH pflegt ein weit verzweigtes Netzwerk, sowohl in die Wissenschaft als auch in die Wirtschaft und den öffentlichen Sektor und ist seit Gründung des BFP-Programms durch das Bayerische Wirtschaftsministerium langjähriger und wichtiger Partner von Bayern International.

ERFAHREN SIE MEHR UNTER WWW.TUMTECH.DE